

Un parlementaire paraguayen dénonce au PARLASUR, la violation des droits de l'homme



Asunción, 8 avril (RHC- PL)- Le législateur paraguayen Ricardo Canese, du Front Guasu, a demandé la présence de membres du PARLASUR, Parlement du Marché Commun du Sud, pour constater la violation des droits de l'homme contre des paysans prisonniers dans le pays.

Bien que la Commission des Droits de l'Homme du PARLASUR soit encore en phase de création, au vu de la gravité des faits, il a demandé que certains de ses membres se rendent à Asunción, la capitale du Paraguay.

Le législateur a expliqué qu'il s'agit de cinq paysans qui sont depuis 50 jours en grève de la faim à l'hôpital militaire, et il a dénoncé le fait qu'ils sont victimes d'une persécution politique, laquelle préoccupe les organisations de défense des droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19807-un-parlementaire-paraguayen-denonce-au-parlasur-la-violation-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba